

À NE PAS MANQUER !

- ✳ 13/10/2024, Hunter au Piroué
- ✳ 19/10/2024, Soirée d'intégration

Rétrospective de Septembre

En Septembre, c'était la rentrée. Pour accueillir au mieux cette nouvelle rentrée, nous avons ouvert nos portes au public, le premier week-end du mois, pour présenter notre quotidien aux écuries. Les démonstrations ont été grandement appréciés par le public, venu en nombre toute la journée.



Pour cette nouvelle saison, l'Éperon a fait peau neuve. Tout d'abord, nous avons accueilli notre nouvel enseignant, Batiste, qui va pouvoir accompagner les cavaliers, avec Geoffrey et Sarah.



Parmi les autres nouveautés, nous avons l'arrivée de nouvelles recrues au sein des écuries. Libellule, Laia et Lisette commencent leurs déboussages avant de rejoindre la cavalerie d'école. Bienvenue également à Indigo, Kroqlavie, Kalinka et Kezak, des chevaux avec un peu plus

d'expériences.

Pour ne pas oublié les habitudes, les compétiteurs sont partis chercher les classements au CSO de Flaival. Léane et Benjamin prennent la deuxième et troisième place de la club 1. Clarice obtient la seconde place avec Chipie dans la club Élite. Félicitation à tous pour toutes les belles performances réalisées durant cette journée.



Durant le même week-end, l'équipe amateur s'est rendue à Vittel. Le schéma est le même que pour la compétition club, c'est à dire, une pluie de résultats excellents. Chloé et Fadalto sont deuxièmes du GP120. Erika et Ascona gagnent le GP amateur Élite et sont championnes régionales Amateur Élite. Un week-end plus que réussi !!



On termine le mois de Septembre en compétition avec le CSO de Fey en Haye. Encore beaucoup de réussite avec, en club Élite, Holding qui prend les deux premières marches du podium avec Marine et Salomé. Camille et Babichon prennent la troisième place de la club 2. Louise et Qoncept prennent la seconde place de la club 4. Sans oublier un nombre important de sans faute, on félicite tous les cavaliers pour leurs progrès.



En Octobre

En octobre, l'entraînement des chevaux se poursuit. On va pouvoir retourner en compétition avec le Hunter au Piroué en milieu de mois.

Mais ce n'est pas tout, afin d'accueillir au mieux les nouveaux arrivants, on organise une soirée d'intégration. Au programme, rencontre en tout genre pendant qu'on se réglera avec des flammekueches. N'oubliez pas de vous inscrire avant le 12 octobre pour ne pas manquer ça !

Enfin, la fin du mois sera marqué par les vacances de la Toussaint. Pendant celles-ci, beaucoup de stages sont organisés afin de satisfaire petits et grands !

Pensez-y!

- ✳ Pensez à vous inscrire pour les stages des vacances de la Toussaint
- ✳ Pensez à réserver vos DP pour les vacances
- ✳ Pour vous équiper aux couleurs de l'Éperon, c'est par ici :



www.vestiaire-officiel.com/shop/Eperon-de-Nancy